



Keine Leistung ist so effektiv
wie die auf Freiwilligkeit beruhende.

Peter Rudl

Die Stiftung Bärenherz ist eine Einrichtung, auf die unsere Stadt zu Recht stolz sein kann. Denn Bärenherz leistet mit seiner Hospizarbeit für schwerstkranke Kinder einen wichtigen Dienst, auch für die Familien der Kinder.

Mit der Teilnahme des „Team Bärenherz“ am Ironman 70.3 beweisen die Mitglieder die Bereitschaft, für das Sammeln von Spenden auch große Anstrengungen auf sich zu nehmen. Spenden bilden für die Stiftung einen Großteil ihres finanziellen Fundaments. Die für unsere Stadt so wertvolle Arbeit wäre ohne diese Basis nicht zu leisten.

Das „Team Bärenherz“ tritt an, um einen selbst unter Profis als anspruchsvoll geltenden Halb-Triathlon zu absolvieren, der im Schiersteiner Hafen beginnt und nicht umsonst als „härtester halber Tag“ bezeichnet wird. Gerade die Radstrecke durch die Berge von Rheingau und Taunus ist anstrengend und verlangt die ganze Kraft und das ganze Durchhaltevermögen der Sportler. Doch wenn das Team nach dem Halbmarathon die Ziellinie erreicht hat, dann hat jeder einzelne großartige Werbung für die eigene Sache, aber auch für das Engagement in der Gemeinschaft gemacht.

Dem ganzen Team wünsche ich deshalb viel Erfolg beim Ironman 70.3!

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Dr. Müller'.

Dr. Helmut Müller
Oberbürgermeister